



## La XTREM CHALLENGE ANDORRE au plus haut niveau européen.

Il y a déjà quatre ans que la fin de l'été est le signe manifeste que les fans des émotions fortes fournies par les 4x4 ont un rendez-vous inéludable à la Principauté d'Andorre. Il s'agit en concret du 7,8 et 9 Octobre, quand la quatrième édition de la XTREM CHALLENGE ANDORRE aura lieu à Canòlich. Une fois de plus, ce rendez-vous représente une offre très séduisante, pour les inscrits ainsi que pour les fans, dans un décor où les habilités au volant vont être le point clé pour surmonter les obstacles du tracé andorran. L'événement est le dernier du calendrier de la Coupe TT Andorre 2011 et va être organisé par l'Automóvil Club d'Andorra avec la collaboration du Comú de Sant Julià de Lória.

Le tracé de cette année ne présente pas trop de différences par rapport à l'emplacement et le nombre de zones. Cette fois-ci un compte un total de 18 zones diurnes, 5 zones nocturnes et des points d'orientation (way-points) faciles à repérer sur les rues en direction de la Collada de Canòlich et Aixàs; Bississarri sera le point de départ de la course. Par contre, les différences dans les obstacles du tracé seront apparentes pour les participants habituels de la course 4x4 d'Andorre.

Les équipes inscrites vont devoir surmonter de longues journées (de 10h à 19h) aussi bien samedi que dimanche. Les épreuves nocturnes du vendredi et du samedi vont avoir lieu de 23h à 3h. Comme d'habitude, l'endurance des pilotes va jouer un rôle important dans le classement final de l'épreuve.

Par rapport aux **inscrits**, il faut dire que l'événement andorran a fait un pas en avant dans sa projection européenne. Parmi les 32 équipes inscrites à l'épreuve, il y a sept nationalités différentes. La grande nouveauté va être la présence parmi les 20 inscrits de la catégorie Extrême d'une équipe italienne, le Team Acemi, pour la première fois à Sant Julià de Lòria. D'un autre côté, parmi les 12 voitures inscrites à la catégorie Préparés, il faut signaler la présence de pilotes suisses, les membres des équipes ZZ Kustom I et II.

Tony Baskill, un grand expert britannique, veut continuer une carrière brillante et va essayer de gagner la Challenge Andorre pour la deuxième année de suite. A priori, cette année, son principal adversaire va être Paul Church, aussi britannique, qui avec son copilote Cliff Garrod, forme un tandem très prestigieux dans le cadre du 4x4 européen. Reste à voir comment ils vont tous s'adapter aux difficultés du tracé andorran. Dans l'événement le plus international de la COUPE TT 2011, les andorrans inscrits sont : dans la catégorie Extrême, Marc Ambor-Amandio

Caçador, qui ont pour objectif de monter à nouveau sur le podium comme en 2010, et, dans la catégorie Préparés, Josep Bringé-Ivan Bringué, qui vont se battre pour la victoire de sorte à devenir les champions de leur catégorie.

Il n'y a aucun doute que pour Ambor et Bringué se sera une excellente occasion pour se mesurer en égalité de conditions avec des grands spécialistes européens.

Ramon Pujol, chargé de l'organisation de la Xtrem Challenge Andorre, fait face à la dernière partie de la préparation de l'épreuve confiant, mais attentif à tout détail qui puisse nuire le bon déroulement de la compétition; voici ses mots: On a puisé dans notre expérience pour que tout marche à la perfection. Je crois que le parcours et la liste d'inscrits sont d'un très haut niveau, ce qui montre que cette compétition croît chaque année à un rythme incroyable (chose à laquelle on ne s'attendait pas quand on a commencé il y a 4 ans). L'aide du Comú de Sant Julià, de l'Automóvil Club d'Andorra et du reste de sponsors a été un facteur décisif pour que la quatrième édition de l'épreuve arrive à bon port.

Tout va commencer le vendredi matin (7 Octobre) avec les vérifications administratives et techniques qui vont se faire au centre de Sant Julià (Parking du Comú) et avec la zone d'exhibition d'Aixovall, qui est la nouveauté de la phase préliminaire de l'épreuve. Par la suite, l'organisation de la Challenge et les inscrits vont se déplacer vers Canòlich pour commencer la compétition.

Service de Presse.

## Classifications provisoires de la Coupe TT 2011, avant la Challenge Andorre.

Pos	Xtrem		Preparados		Serie	
1	Albert Cabanes	60	Jordi Betriu	51	Joel Martinez	30
2	Jaume Guardiola	46	Josep Briguè	49	Roger Troguet	27
3	Ramón Pujol	32	Joan Choy	26	Xavier Morlans	12
4	Marc Ambor	23	David Choy	23	Alberto Gorge	8
5	Eduard Aguiló	12	Isidre Cabanes	22		
6	Carles Barange	8	Ernest Raventós	21		
		$\Box$				

<sup>\*</sup>La classification de la catégorie SÉRIE est définitive.









